

Unterfranken-Nord Pokal 2018/19

Mannschaftsmeisterschaft der Schüler B - Final Four

Spielbericht (genehmigt)



SV Untereuerheim : DJK Gänheim - 9 : 1

13.01.2019, 13:00 Uhr

Name, Vorname	Name, Vorname
1 Schwarz, Julian (2006)	1 Puchner, Jonathan (2007)
2 Wagner, Niklas (2006)	2 Krönert, Lukas (2009)
3 Lommel, Luis (2006)	3 Schmitt, Bastian (2006)
D1 Schwarz, Julian/Wagner, Niklas	D1 Puchner, Jonathan/Krönert, Lukas
D2 -/-	D2 -/-

	SV Untereuerheim	DJK Gänheim	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Schwarz, Julian	Krönert, Lukas	13:11	11:4	11:7			3:0	1:0
	Wagner, Niklas	Puchner, Jonathan							
1-2	Schwarz, Julian	Krönert, Lukas	11:2	11:2	11:3			3:0	1:0
2-1	Wagner, Niklas	Puchner, Jonathan	7:11	8:11	11:6	7:11		1:3	0:1
3-2	Lommel, Luis	Krönert, Lukas	11:5	11:7	11:7			3:0	1:0
2-3	Wagner, Niklas	Schmitt, Bastian	11:8	11:7	12:10			3:0	1:0
1-1	Schwarz, Julian	Puchner, Jonathan	11:0	11:5	11:2			3:0	1:0
3-3	Lommel, Luis	Schmitt, Bastian	11:1	11:6	11:4			3:0	1:0
2-2	Wagner, Niklas	Krönert, Lukas	11:7	13:11	11:8			3:0	1:0
3-1	Lommel, Luis	Puchner, Jonathan	11:9	7:11	8:11	11:5	11:9	3:2	1:0
1-3	Schwarz, Julian	Schmitt, Bastian	11:4	11:6	11:8			3:0	1:0
								Bälle: 350:219	28:5 9:1

Spielbeginn: 13:00 Uhr - Spielende: 14:15

Gemessen an den sportlichen Erfolgen der jüngeren Vergangenheit, war die „Ausbeute“ des DJK-Tischtennisnachwuchses bei den diesjährigen Bezirksmannschaftsmeisterschaften der A-Schüler (Jg. 2004 und jünger) und B-Schüler (Jg. 2006 und jünger) mau. Am Start war eine B-Schüler-Mannschaft mit Jonathan Puchner, Lukas Krönert und Bastian Schmitt. Sie belegte beim Final-Four-Turnier in Unterspiesheim am Sonntag, 13. Januar den 4. Platz. Gespielt wurde im sogenannten „Braunschweiger System“ mit drei Spielern je Mannschaft. Nach einem Eröffnungsdoppel hatte jeder Spieler drei Einzel zu absolvieren, so dass am Ende zehn Spiele ausgetragen waren.

Der letzte Gegner war der stärkste. Gegen die Jungen des SV Untereuerheim, die das Turnier gewannen und erster B-Schüler-Mannschaftsmeister des Tischtennisbezirks Unterfranken-Nord wurden, reichte es nur zum Ehrenpunkt. Den machte Jonathan Puchner gegen Niklas Wagner. Bastian Schmitt spielte gut mit, verlor jedoch alle drei Einzel in drei Sätzen ebenso wie Lukas Krönert, bei dem im letzten von drei Doppeln und in den letzten von neun Einzeln „die Luft raus war“.

Neben dem SV Untereuerheim bei den B-Schülern stellte der TSV Bad Königshofen zwei Meistermannschaften, eine bei den A-Schülern und eine bei den B-Schülerinnen. In der Altersklasse der A-Schülerinnen entfiel der Wettkampf, weil keine Mannschaft gemeldet war. Die drei Sieger aus Unterfranken-Nord messen sich auf den Mannschaftsmeisterschaften des Verbandsbereiches Bayern-Nordwest in Wilhermsdorf am 27. Januar mit den Siegern aus Unterfranken-West, Unterfranken-Süd und Mittelfranken-Süd. Die besten von ihnen wiederum spielen um die bayerische Krone.